
Reunión en OMC  

El Foro de la Profesión Médica expresa su 
preocupación por la parálisis de la política 
sanitaria 
Tras el paréntesis estival, el Foro de la Profesión Médica (FPME) ha retomado la actividad 
y ha celebrado la primera de sus habituales reuniones en la sede de la Organización 
Médica Colegial para repasar las cuestiones pendientes que en estos momentos más 
afectan al conjunto de la profesión médica. El FPME no ha dudado en expresar su 
preocupación por la actual parálisis de la política sanitaria 
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De izda. a dcha.: Tomás Toranzo (CESM), Fernando Carballo (FACME), Alejandro Iñarra y Marina García 
(CEEM), Francisco Miralles (CESM), Juan Manuel Garrote (OMC), y Juan Antonio Vargas (CNDFM).  

"Estamos inmersos en una paralización de la política sanitaria que tendrá consecuencias", 
como ha advertido el Foro de la Profesión Médica, a través de su portavoz, el Dr. 
Francisco Miralles. "La situación electoral en la que llevamos inmersos desde el año 
pasado en la que la Sanidad ni siquiera está siendo mencionada en los discursos y 
debates electorales, invita a pensar en que no interesa a los políticos cuando, en realidad, 
es una de las máximas preocupaciones tanto para ciudadanos como para los 
profesionales que trabajamos en ella". 

El FPME ha dado, por otra parte, la bienvenida a Fátima Báñez como nueva responsable 
del Ministerio de Sanidad, a la que exige desde el primer momento que ponga a funcionar 
a los órganos de participación como el Foro de las Profesiones Sanitarias "que tanto costó 
constituir y que prácticamente no ha arrancado a estas alturas", según lamentó el también 
secretario de la CESM, que no descarta la solicitud, por parte del Foro, de una reunión con 
la nueva dirigente sanitaria para trasladarle las principales inquietudes, en estos 
momentos, de la profesión médica. Inquietudes, que tal como desgranó, el portavoz del 
FPME pasan, en primer lugar, por ddejar bien sentadas las competencias de la profesión 
médica, claramente establecidas en la Ley de Ordenación Profesional (LOPS). “Es una 
labor en la que debemos volcarnos día a día”, remarcó el Dr. Miralles. 

La mejora de las condiciones laborales de los médicos es otro de los objetivos en los que 
se va a volcar el FPME. Como lamentó su portavoz, “se dan situaciones, realmente, 
penosas en las que están trabajando los médicos del SNS”. Recuerda, al respecto,el 
acuerdo existente con el Ministerio de Sanidad para el abordaje de una mejora de esas 
condiciones en el Consejo Interterritorial”. El FPME reclama, en este sentido, una mayor 
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atención sobre esta cuestión tanto por parte de la Administración central como 
autonómicas. 
  
El Foro aboga, además, por la defensa de aquellos profesionales que se atreven a 
denunciar, en el marco del ejercicio de la ética y la deontología, determinadas situaciones 
que empiezan a darse con el consiguiente riesgo para la calidad del sistema y en perjuicio 
de los pacientes. “Hay que garantizarles que la acción decidida de estos profesionales no 
va a reportarles ninguna repercusión negativa”, según indicó el portavoz Miralles, quien 
planteó la elaboración de un documento que respalde este posicionamiento. 
  
La formación que se ofrece en la carrera de Medicina es otro de los caballos de batalla del 
FPME, como recordó su portavoz. Las principales quejas del Foro, al respecto, se basan 
en la falta de homogeneidad de los programas formativos, una cuestión que preocupa 
especialmente a los decanos de Medicina y a los propios estudiantes, representados por la 
Conferencia Nacional de Decanos de Facultades de Medicina (CNDFM) y el Consejo 
Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM), respectivamente. "Se trata de que la calidad 
de la formación sea la misma para todos, independientemente de la Facultad a la que se 
asísta", precisó el Dr. Miralles.A ello se suman otros aspectos que no acaban de 
resolverse como el exceso de Facultades de Medicina, numerus clausus o continuum 
formativo, entre otros. 

 


